

Reanudan la búsqueda del pescador de 72 años desaparecido en Muskiz

Salvamento marítimo, bomberos y la Ertzaintza trabajan conjuntamente para tratar de localizar al varón



SILVIA CANTERA

Lunes, 23 noviembre 2020, 09:26

Su familia dio ayer la voz de alarma al ver que no regresaba a casa. Salvamento marítimo, Ertzaintza, Cruz Roja y bomberos trataron durante la tarde de ayer de localizar a un pescador de 72 años desaparecido **en el barrio El Hoyo en Muskiz, en la zona de Kobaron**. El hombre salió a primera hora de la mañana de este domingo a faenar, pero no volvió a la hora de comer, tal y como tenía previsto. A las 19.00 horas se desplegó un importante dispositivo de búsqueda que se prolongó hasta las 22.30 horas. Los **servicios de emergencias han reanudado esta mañana las labores de búsqueda con un rastreo con buceadores**.

Las labores de búsqueda fueron complejas en la tarde de ayer. En una zona de rocas y con escasa visibilidad, ya que para cuando se recibió el aviso ya había anochecido. Los servicios de emergencias trabajaron con varios **cañones de luz** apuntando al agua. Mientras Salvamento Marítimo trabajaba con sus embarcaciones en el agua, los bomberos se descolgaron por una ladera para tratar de localizar al varón.

Quejas por falta de recursos

La Policía autonómica lamentó no poder continuar con las labores de búsqueda pasadas las 22.30 horas. **«El rescate nocturno es esencial en la estructura de la Ertzaintza, es una vergüenza en una policía integral no tenerlo»** denunció el secretario general de ErNE. **Roberto Seijo ha declarado a este periódico que en momentos como este «se demuestra la necesidad de ese servicio»**. De hecho, ha lamentado que **Salvamento Marítimo y Cruz Roja no tengan buceadores y que los bomberos no dispongan del material necesario para hacer una búsqueda marina**.

«Quedamos nosotros y no nos dejan», ha criticado. «¿Es asumible para las familias de las víctimas la desaparición del rescate nocturno de la Ertzaintza por razones económicas?».